



## Communiqué de Presse

### **EMISSION OBLIGATAIRE ORDINAIRE PAR PLACEMENT PRIVE DE LA SOCIETE LES EAUX MINERALES D'OULMES D'UN MONTANT DE 300 MMAD**

La société Les Eaux Minérales d'Oulmès, leader du secteur des eaux embouteillées au Maroc, a lancé avec succès un emprunt obligataire ordinaire par placement privé auprès d'investisseurs qualifiés marocains pour un montant de trois cent millions de dirhams amortissable linéairement sur cinq ans.

Cette émission obligataire permettra à la société « Les Eaux Minérales d'Oulmès » d'optimiser son coût d'endettement et de renforcer son haut du bilan par un reprofilage de sa structure financière. Elle permettra également de financer une partie des investissements prévus en 2020 et de sécuriser les emplois longs.

A cette occasion, Les Eaux Minérales d'Oulmès remercie l'ensemble des investisseurs et institutionnels pour leur confiance et leur appui.